

Pinochet viajó a San Vicente

Con el fin de inaugurar un nuevo camino interior en la Sexta Región, el Presidente Augusto Pinochet se constituyó en San Vicente de Tagua Tagua, donde encabezó la ceremonia de inauguración y entrega del camino que va desde allí a la localidad de El Niche, con una extensión de 6 Km.

El Jefe del Estado viajó acompañado del ministro de Agricultura, Jorge Prado, quien tiene fundo en esa zona, y del titular de Obras Públicas, brigadier general Bruno Siebert. Iban además el director de la Digeder, el director de Organizaciones Civiles y su secretario de prensa.

Pinochet llegó primeramente al edificio de la Municipalidad de San Vicente, recibiendo el saludo de autoridades regionales, provinciales y comunales. Luego se procedió a la ceremonia de inauguración del camino.

Más tarde el Primer Mandatario fue

agasajado en un almuerzo por la comunidad. En ella dominaron los dirigentes y empresarios agrícolas. En efecto, San Vicente de Tagua-Tagua es conocida por su producción de naranjas, limones y paltas.

RN envió voto político sobre art. 8º a Merino y García

La comisión política de Renovación Nacional envió en oficios separados al miembro de la Junta de Gobierno, almirante José Toribio Merino y al ministro del Interior, Ricardo García, el voto político que se aprobó para solicitar una integral aplicación del artículo 8º de la Constitución, impulsando la legislación y acciones procesales que corresponden.